

Grundwassersanierung Korneuburg

Presseinformation

22.09.2014

A) Stand der Sanierungs- und Sicherungsmaßnahmen

Die in den Monitoringuntersuchungen gemessenen Konzentrationen bestätigen durch allgemein fallende Tendenz die Prognosen über den Sanierungsfortschritt. Mit Ende August 2014 wurden ca. 85-90 % Clopyralid entfernt. Davon wurden 38,3 kg über die Aktivkohleanlagen entfrachtet.

B) Hot Spot 4

Aufgrund der stark gefallenen Konzentration beim Hot Spot 1 wird dieser außer Betrieb genommen und zwischen der B3 und der südlichen Sperrbrunnenreihe, NEU als Hot Spot 4, aufgestellt und betrieben. In diesem Bereich bestehen derzeit die höchsten Konzentrationen. Damit werden die Verunreinigungen in diesem Bereich mittels Aktivkohlereinigung großflächig entfrachtet.

C) Badeteich Bisamberg

Der Badeteich Bisamberg ist bereits seit April 2014 frei von Pestizidverunreinigungen.

In den südlichen privaten Teich (Vesely) wird seit Juli 2014 aus dem Hot Spot 2 gereinigtes Wasser eingeleitet. Dadurch konnte die Konzentration auf den Trinkwassergrenzwert reduziert werden.

D) Umspundung

Die bauliche Anlage der Spundwand selbst ist fertiggestellt und überprüft. Die Gesamtanlage soll entsprechend der Bewilligung plangemäß bis Ende des Jahres 2014 fertiggestellt werden.